

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.09.2024

Das Begegnungszentrum D3 unterstützen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, das Begegnungszentrum D3 der Caritas für notwendige Sanierungen und Anschaffungen finanziell zu unterstützen.

Begründung

Das Begegnungszentrum D3 der Caritas ist in München eine wichtige und zentrale Anlaufstelle für wohnungslose Menschen mit Suchterkrankungen. Hier finde sie einen Ort, an dem menschliche und organisatorische Bedürfnisse einen Raum finden. Um sanitär notwendige Reparaturen bzw. Sanierungen sowie die Ausstattung für das Personal auf einen bedarfsgerechten und zeitgemäßen Stand zu bringen, bedarf es zu der Regelförderung einer einmaligen finanziellen Unterstützung.

Das Team des D3 kümmert sich mit großem Herz um das Wohlergehen derer, die sich in einer schwierigen Lebenssituation befinden und die in unserer Gesellschaft ihren Platz suchen. Ohne einer grundlegenden Ausstattung kann eine umfassende Unterstützung aber auch mit bestem Willen nicht gelingen.

Alexandra Gaßmann
Stadträtin